
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

ROTEIRO DA SESSÃO ORDINÁRIA: (11/03/2025).
1 - ABERTURA:  DÉCIMA (10ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO
LEGISLATIVO,  DA  PRIMEIRA  (1ª)  SESSÃO  LEGISLATIVA,  DA  VIGÉSIMA  (20ª)
LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ.
2 - GRANDE EXPEDIENTE:
       a) Leitura da " BÍBLIA SAGRADA";
 

Lucas 11:28
"Ele respondeu: "Antes, felizes são aqueles que ouvem a palavra de

Deus e lhe obedecem". "
 

PALAVRA DO SENHOR !
 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS
 

1) Do Executivo Municipal - Gabinete do Prefeito
Ofício nº 97/2025 - Em resposta à Indicação nº 08/2025, de autoria do vereador
Carlos Roberto Mello; 
Ofício nº 98/2025 - Em resposta à Indicação nº 07/2025, de autoria da vereadora
Liliane Mayre Fontenele; 
Ofício nº 111/2025 - Em resposta às seguintes Indicações nº 81, 82, 84, 87, 88, 90,
92, 96, 97, 99, 100, 103, 105, 106, 108, 110, 111, 113, 114, 115, 116, 118, 119,
120, 121, 122, 123, 124, 126, 128, 129, 130, 131, 132 e 133/2025, de autoria de
diversos vereadores. 
Ofício nº 0133/2025 - Em resposta ao Requerimento nº 20/2025 de autoria do Ver.
Maurílio Moraes;
Ofício nº 0137/2025 - Em resposta ao Requerimento nº 4/2025 de autoria do Ver.
Pedro Paulo Molleri;
Ofício nº 0138/2025 - Em resposta ao Requerimento nº 3/2025 de autoria do Ver.
Maurílio Moraes;
Ofício nº 0140/2025 - Em resposta ao Requerimento nº 2/2025 de autoria do Ver.
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Victor Ribeiro do Nascimento.
Ofício nº 143/2025 - Em resposta ao Requerimento nº 10/2025 de autoria do Ver.
Victor Ribeiro do Nascimento;
Ofício nº 144/2025 - Em resposta ao Requerimento nº 11/2025 de autoria do Ver.
Maurílio Moraes.
2) Da Secretaria de Estado da Infraestrutura e Mobilidade
Ofício nº 106/2025 - Em resposta ao Requerimento nº 7/2025 de autoria do Ver.
Carlos Roberto Mello.

 
INDICAÇÕES

 
Indicações do Vereador ADÃO BITTENCOURT - PL:

Indicação nº 562/2025 - solicitando abertura de via entre a Rua Americo Assis
Angioletti e a Rua Sorocaba no Bairro Limoeiro.
Indicação nº 566/2025 - solicitando estudos para construção de uma unidade
educacional no Bairro Limoeiro.

Indicações  do  Vereador  BRUNO  ALFREDO  LAUREANO  (BRUNO  DA
SAÛDE) - MDB:

Indicação  nº  582/2025  -  solicitando  a  manutenção  ou  troca  da  cadeira
utilizada pelo dentista na Unidade Básica de Saúde Cidade Nova I.
Indicação  nº  584/2025  -  solicitando  a  instalação  de  brinquedos  na  Praça
próximo a rua Andrelino Werner, localizada no bairro Cidade Nova.

Indicações  do  Vereador  CARLOS  ALEXANDRE  RAIMUNDO  (XANDE
CELULAR) - União Brasil:

Indicação nº 561/2025 - solicitando Ala de Pediatria na UPA Cordeiros
Indicação  nº  565/2025  -  solicitando  a  realização  de  estudos  para
implementação  de  ciclovia  no  túnel  da  marginal  da  BR101  que  conecta  os
Bairros Cordeiros e São Roque em Itajaí.

Indicações do Vereador CARLOS ROBERTO MELLO (CALINHO BOMBEIRO)

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84530
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84524
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84589
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84590
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84298
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84382
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- PL:
Indicação  nº  551/2025  -  solicitando  a  abertura  da  rua  Poeta  Bento  do
Nascimento  e  Zulmira  Leopoldina  Machado,  120  (Próximo  ao  Mercado  Verde
Vale), a fim de substituir a tubulação, pois a atual não realiza a vazão adequada.
Indicação nº 552/2025  -  solicitando a poda/corte dos galhos e/ou caules da
árvore localizada na entrada da rua José Francisco Maestre, ao lado no nº 24, no
bairro Espinheiros.

Indicações do Vereador CRISTIANO KLAUS FISCHER - PRD:
Indicação  nº  555/2025  -  solicitando  a  limpeza  de  esgoto  na  frente  da
residência  de  número  352  na  Rua  Aristídes  Francisco  Palumbo,  bairro  Dom
Bosco.
Indicação  nº  556/2025  -  solicitando  o  conserto  do  bicicletário  na  frente  do
SESC na rua Almirante Tamandaré, número 259, Centro.

Indicações do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI - PL:
Indicação nº 502/2025 - solicitando serviço de repintura da faixa de pedestres
localizada na Rua Uruguai, número 458, Bairro Fazenda.
Indicação  nº  570/2025  -  solicitando  que  a  Prefeitura  Municipal  de  Itajaí
requeira à Secretaria de Patrimônio da União a transferência da propriedade do
imóvel situado na Rua XV de Novembro, N. 348, Bairro Centro.

Indicações da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT:
Indicação nº 550/2025 - Solicitando estudo de viabilidade para a construção de
uma escola de “Ensino Fundamental” no Bairro Santa Regina.
Indicação nº 560/2025  -  Solicitando a autuação das empresas responsáveis
pelos  fios  soltos  ao longo da rua Gustavo Bernedt,  bairro  Cordeiros,  conforme
estabelece o inciso I do artigo 3º da Lei nº 6846/2017.

Indicações do Vereador MAURÍLIO MORAES - Progressistas:
Indicação nº 559/2025 - Solicitando que seja realizada a colocação das placas
de  identificação  na  rua  Erminia  alves,  esquina  com a  Rod.  Dep.  Antônio  Heil,
bairro Itaipava.

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84188
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84195
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84462
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84460
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84452
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84497
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84537
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84536
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84246
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Indicação nº 563/2025 - Solicitando a roçagem e limpeza na Rua Aldo Silva,
por toda a sua extensão, bairro Cidade Nova.

Indicações do Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSD:
Indicação  nº  557/2025  -  solicitando  providências  urgentes  quanto  ao
tapamento  de  buracos  localizados  ao  longo  da  Rua  Bruno  França,  situada  no
Bairro Praia Brava.

Indicações do Vereador PEDRO PAULO MOLLERI (PEDRÃO MOLLERI) - PL:
Indicação nº 553/2025 - solicitando a viabilidade de pavimentação asfáltica da
Rua Augusto Burigo, localizado no bairro Brilhante II no Município de Itajaí.
Indicação  nº  554/2025  -  solicitando  manutenção  da  pavimentação  da  Rua
Aristides  Pedroni,  localizada  no  bairro  Itaipava,  em  conformidade  com  o
cronograma da Operação Tapa Buraco no Município de Itajaí.

Indicações da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO - PDT:
Indicação nº  596/2025  -  Solicitando  estudos  para  construção  de  uma  nova
estrutura para Unidade de Acolhimento Provisório de Animais (Canil  Municipal)
mais moderna com Hospital Veterinário e área para adestramento.
Indicação  nº  599/2025  -  Solicitando  a  implementação  de  programas  de
educação ambiental e defesa dos direitos dos animais nas escolas municipais.

Indicações do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA (BETO CUNHA) -
Republicanos:

Indicação  nº  558/2025  -  solicitando  com  urgência  infraestrutura  de
pavimentação asfáltica na Rua Ari  Zermiani do número 210 ao 266, no bairro
Itaipava
Indicação nº 567/2025 - solicitando a poda das árvores na Rua Bruno Vicente
da Luz, bairro Santa Regina, margeando todo o Rio Itajaí-açu.

Indicações do Vereador SANDRO ROBERTO SERPA - PSDB:
Indicação  nº  581/2025  -  Solicitando  a  reforma  do  guarda-corpo  e  decks
localizados no molhe e na praia do molhe, no bairro Cabeçudas, bem como a

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84181
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84472
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84476
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84475
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84615
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84617
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84406
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84379
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84588
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instalação de mais lixeiras nas praias de Itajaí.
Indicação  nº  597/2025  -  solicitando  a  pavimentação  asfáltica  da  Rua
Concórdia, no bairro São Vicente, em toda a sua extensão.

Indicações do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB:
Indicação nº 564/2025  -  Solicitando recapeamento asfáltico da extensão da
rua Domingos Rampelotti, bairro São Roque.
Indicação nº 583/2025  -  Solicitando a viabilidade da instalação de ponto de
ônibus  na  rua  Reinoldo  Merlo,  próximo  da  igreja  Assembleia  de  Deus,  bairro
Km12.

Indicações do Vereador VICTOR R. NASCIMENTO - PL:
Indicação  nº  598/2025  -  Solicitando  a  substituição  do  aparelho  de  ar-
condicionado das recepções da UPA - CIS por um modelo mais potente.
Indicação nº  600/2025  -  Solicitando  a  construção  de  uma lombada  na  Rua
Agenor Cesário de Aragão, próximo ao imóvel de nº 935, Bairro Santa Regina.

MATÉRIAS DO EXECUTIVO
1  -  Projeto  Substitutivo  2/2025  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  11/2025  que
SUBSTITUI  O  PROJETO  DE  LEI  ORDINÁRIA  Nº  11/2025,  O  QUAL  ALTERA
DISPOSITIVOS NA LEI Nº 7.687, DE 04 DE OUTUBRO DE 2024, QUE REGULAMENTA
O PROGRAMA "ARTE NOS BAIRROS" NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ  E DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Autoria: Executivo Municipal
---Projeto de Lei Ordinária 11/2025
 

MATÉRIAS DO LEGISLATIVO
1 - Projeto de Lei Ordinária 30/2025 que DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA O
GRUPO DE ESCOTEIROS DOM BOSCO COM SEDE NESTA CIDADE.
Autoria: Fernando Martins Pegorini - PL.
2 -  Projeto  de Lei  Ordinária  31/2025  que  REGULAMENTA A  EXECUÇÃO DO
ESTAQUEAMENTO NO PERÍMETRO URBANO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.
Autoria: Carlos Alexandre Raimundo (Xande Celular) - União Brasil.

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84606
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84510
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84540
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84551
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84577
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/84548
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/83898
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/84500
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/84441


ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

3 - Projeto de Lei Ordinária 32/2025  que DISPÕE SOBRE A PRIORIDADE DE
ATENDIMENTO  AOS  PACIENTES  DE  ONCOLOGIA  PEDIÁTRICA  (CÂNCER
INFANTOJUVENIL), NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ
Autoria: Sandro Roberto Serpa - PSDB.
4  -  Projeto  Substitutivo  1/2025  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  12/2025  que
DISPÕE  SOBRE  A  VEDAÇÃO  DE  AÇÕES,  POLÍTICAS  PÚBLICAS  E  OUTRAS
ATIVIDADES  RELACIONADAS  À  CHAMADA  “AGENDA  WOKE”  NO  ÂMBITO  DA
ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA MUNICIPAL.
Autoria: Victor R. Nascimento - PL.
---Projeto de Lei Ordinária 12/2025
 

PEDIDOS DE URGÊNCIA DO EXECUTIVO
Pedido  de  Urgência  do  Executivo  nº  5/2025  -  Projeto  Substitutivo  nº
2/2025 - Projeto de Lei Ordinária 11/2025
-  PEDIDO  DE  URGÊNCIA  AO  PROJETO  SUBSTITUTIVO  2/2025  -  PROJETO  DE  LEI
ORDINÁRIA  Nº  11/2025,  QUE  TRATA  DA  ALTERAÇÃO  NA  LEI  Nº  7.687/2024,
REFERENTE AO PROGRAMA ARTE NOS BAIRROS, PARA QUE O MESMO TENHA A
SUA URGÊNCIA E PROJETO DELIBERADOS NA MESMA SESSÃO, NA DATA DE HOJE.
---Projeto Substitutivo nº 2/2025 - Projeto de Lei Ordinária 11/2025
---Projeto de Lei Ordinária 11/2025
 

 
REQUERIMENTOS

Requerimento  nº  29/2025  do  Vereador  ODIVAN  WIVALDO  LINHARES  -
PSD
- requer envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia à Secretaria Municipal de
Educação, solicitando as seguintes informações: 1) Levando em consideração as
disposições  da  Lei  Complementar  nº  423/2022,  quais  ações  específicas  foram
implementadas até o momento para garantir a inclusão de pessoas surdas e o uso
de  Libras  no  Município?  2)  Quais  são  as  medidas  atualmente  adotadas  para
assegurar  que  a  educação  bilíngue  (Libras  e  Língua  Portuguesa)  esteja  sendo
efetivamente oferecida em todas as etapas da educação infantil até os níveis mais
elevados do sistema municipal de ensino, conforme determina a legislação (Art.
100  da  LC  nº  423/2022)?  3)  Existem  profissionais  especializados  em  Língua
Brasileira  de  Sinais  (Libras)  e  professores  capacitados  para  atuar  com  a
metodologia bilíngue em todas as escolas municipais que atendem alunos surdos?
3.1) Quantos profissionais surdos e intérpretes de Língua Brasileira de Sinais estão

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/84557
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/84481
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/83889
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84629
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84629
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/84548
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/83898
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84485
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84485
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atualmente atuando na rede pública de ensino municipal, conforme o art. 102 da
Lei?  3.2)  Existe  alguma previsão  para  a  contratação  de  mais  profissionais  ou  o
treinamento  de  servidores  da  administração  pública  para  o  atendimento  às
pessoas  surdas?  4)  Quais  recursos  e  materiais  didáticos  estão  sendo
disponibilizados para a promoção dessa educação bilíngue? 5) Existe algum plano
de  formação  contínua  para  os  educadores  da  rede  municipal  visando  o
aperfeiçoamento  do  atendimento  aos  alunos  surdos  com  base  na  educação
bilíngue?
Requerimento nº 31/2025 do Vereador SANDRO ROBERTO SERPA - PSDB
- requer o envio de ofício ao Exmo. Sr. Jorginho Mello, Governador do Estado de
Santa  Catarina  e  ao  Ilustríssimo  Sr.  Aristides  Cimadon,  Secretário  de  Estado  da
Educação,  solicitando  as  seguintes  informações  sobre  as  condições  de
infraestrutura das Escolas Estatuais instaladas no Município de Itajaí: 1. Há planos
de reforma, manutenção, pintura, melhorias nas Escolas Estaduais no Município de
Itajaí?  Caso  positivo,  em  quais  e  quando?  2.  Há  manutenção  periódica  dos  ar-
condicionado das escolas? Caso positivo, em quais e quando? 4. Há bebedouros
suficientes nas escolas? Existe limpeza e manutenção periódica. Caso positivo, em
quais e quando? 5. Há manutenção elétrica periódica nas escolas? Caso positivo,
em quais e quando? 6. Existe plano preventivo contra incêndio nas escolas? Os
extintores  de  incêndio  são  em  quantidade  suficiente  e  estão  aferidos?  7.
Solicitamos melhorias no entorno das escolas que estão cercadas por grades de
tela,  expondo  os  alunos  a  vários  riscos  externos,  podendo  ser  resolvido  com  a
construção de muros de alvenaria.
Requerimento nº 32/2025 do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB
-  requer  o  envio  de  ofício  à  CELESC  -  Centrais  Elétricas  de  Santa  Catarina,
solicitando as seguintes informações: 1) Quais são as ações adotadas pela CELESC
para combater os furtos de energia elétrica no município, principalmente nas áreas
de invasões e no interior de Itajaí? 2) A CELESC possui um plano estratégico de
fiscalização e monitoramento para identificar e coibir os furtos de energia elétrica
em áreas de risco, como as mencionadas? 3) Com que frequência são realizadas
fiscalizações nas áreas de invasões e nas zonas rurais,  onde o furto de energia
elétrica é mais recorrente? 4) A fiscalização é intensificada de alguma forma em
períodos  específicos?  Caso  existam  relatórios  sobre  as  fiscalizações  realizadas,
gostaríamos de solicitar a gentileza de encaminhá-los, com as devidas informações
sobre  ações  e  resultados  obtidos;  5)  Quais  são  as  punições  aplicadas  aos
responsáveis  pelos  furtos  de  energia  elétrica,  e  como  a  CELESC  trabalha  em
conjunto  com as  autoridades  locais  para  garantir  o  cumprimento  da  legislação,

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84494
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84531
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visto que trata-se de crime de furto previsto na legislação penal? 6) Se a CELESC
não  possui  um  plano  específico  de  fiscalização  ou  ações  estruturadas  para
combater furtos de energia nas áreas mencionadas, solicitamos esclarecimentos
sobre  os  motivos  e  a  possibilidade  de  implementação  de  novas  estratégias;  7)
Quais são os impactos dos furtos de energia na operação da rede elétrica e nas
tarifas cobradas aos consumidores,  e  quais  medidas estão sendo tomadas para
mitigar esses efeitos?
Requerimento nº 33/2025 do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA
(BETO CUNHA) - Republicanos
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito,  solicitando  as
seguintes informações sobre as condições estruturais  e  as obras de reforma do
ginásio  da  Escola  Básica  Marechal  Olímpio  Falconieri  da  Cunha,  que  apresenta
sérios  problemas  de  infraestrutura,  como  buracos  no  telhado  e  infiltrações  que
resultam  em  goteiras,  comprometendo  a  segurança  de  alunos,  professores  e
demais  usuários.  Diante  dessa  situação,  solicita-se  esclarecimentos  sobre  os
seguintes pontos: 1) Sobre a reforma estrutural: a) Quais medidas concretas estão
sendo tomadas para solucionar as deficiências estruturais do ginásio? b) Existe um
cronograma formalizado para a conclusão das obras? Em caso afirmativo, qual é o
prazo estipulado para a finalização dos serviços? c) O cronograma, se existente,
deve ser anexado à resposta deste Requerimento, com as etapas previstas e os
prazos  de  execução  atualizados?  2)  Sobre  os  recursos  financeiros:  a)  Já  houve
valores destinados à reforma do ginásio provenientes de emendas impositivas? b)
Qual o valor total alocado por meio dessas emendas e quanto já foi efetivamente
investido?  c)  Foram  realizados  estudos  técnicos  prévios  para  definir  as
intervenções prioritárias? Caso sim, qual foi o resultado desses estudos? 3) Sobre a
pintura e os materiais utilizados: a) A tinta aplicada no piso do ginásio segue as
normas técnicas exigidas para espaços esportivos? b) A empresa contratada para
a  execução  da  pintura  possui  especialização  em  pisos  esportivos?  c)  A  tinta
utilizada  oferece  segurança  e  durabilidade,  prevenindo  acidentes  e  desgaste
precoce? 4) Sobre a transparência e a fiscalização: a) A Prefeitura Municipal dispõe
de um relatório atualizado com a prestação de contas referente à obra? Em caso
positivo, é possível fornecer uma cópia detalhada desse relatório? b) Quais são os
mecanismos  de  fiscalização  empregados  para  garantir  a  correta  aplicação  dos
recursos públicos? c) Existe alguma auditoria externa acompanhando a execução
das  obras  e  a  aplicação  dos  recursos?  5)  Sobre  a  manutenção  preventiva  e  a
segurança dos usuários: a) Existe um plano de manutenção preventiva para evitar
o reaparecimento de problemas estruturais, como infiltrações e buracos? b) Caso
não  exista,  quais  medidas  serão  adotadas  pela  Prefeitura  para  garantir  a
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conservação  do  ginásio  após  o  término  da  reforma?  c)  Que  providências
emergenciais  estão  sendo  tomadas  para  garantir  a  segurança  dos  usuários  do
ginásio  enquanto  as  obras  não  são  finalizadas?  d)  Qual  foi  a  data  da  última
manutenção realizada no ginásio da Escola Básica Marechal Olímpio Falconieri da
Cunha e quais serviços foram executados na ocasião?
Requerimento nº 35/2025 da Vereadora LILIANE MAYRE FONTENELE - PL
- requer o envio de ofício ao Exmo. Sr. Robison Coelho, Prefeito Municipal de Itajaí,
e à Ilustríssima Sra. Mylene Lavado, Secretaria Municipal de Saúde, solicitando as
seguintes  informações  e  esclarecimentos  referente  a  realização  de  pagamentos
indevidos  de  tarifas  de  água  e  de  energia  elétrica  dos  imóveis  anteriormente
utilizados pela Secretaria Municipal de Saúde, localizados nos seguintes endereços:
a) Rua Cesar Augusto Dalçóquio, 2001; b) Av. Leodegário Pedro da Silva, 150; c)
Rua Antonio Carlos Pereira Leão Filho, 413 e d) Rua Alberto Werner 655: 1. Quais
setores e/ou servidores estavam encarregados de encerrar essas despesas? Houve
alguma notificação interna sobre a necessidade de interrupção dos pagamentos?
2. Há quanto tempo foi encerrado o contrato de locação de cada imóvel constante
na  relação  acima?  3.  Quais  providências  já  foram  tomadas  para  cessar  esses
pagamentos  e  evitar  novas  irregularidades?  4.  Qual  o  valor  total  gasto
indevidamente com esses pagamentos e se há previsão de ressarcimento? 5. Foi
instaurado alguma sindicância para apurar eventuais responsabilidades por estes
pagamentos indevidos? 6. De que forma é realizado o controle da ocupação dos
imóveis  utilizados  pela  Secretaria  Municipal  de  Saúde?  Existe  um  sistema  de
monitoramento  para  evitar  esse  tipo  de  falha?  7.  Qual  o  status  atual  de  cada
imóvel  mencionado  na  relação  anexa,  especialmente  aqueles  que  hoje  são
utilizados por outras instituições, como o Ministério do Trabalho?
Requerimento  nº  36/2025  do  Vereador  MAURÍLIO  MORAES  -
Progressistas
-  requer  o  envio  ao  Prefeito  Municipal,  com  cópia  ao  Secretaria  Municipal  de
Urbanismo, Secretaria Municipal de Segurança Pública e a Secretaria Municipal de
Promoção  da  Cidadania,  para  que,  responda  os  questionamentos  referente  ao
transporte público municipal principalmente a mobilidade: a) Quantas reclamações
já  foram  registradas  junto  à  ouvidoria  e  demais  órgãos  municipais,  acerca  dos
problemas na prestação dos serviços de transporte público municipal? b)  Quem
fiscaliza  as  acessibilidades  nos  terminais  de  transporte  público?  c)  Qual  a
frequência  da  fiscalização  na  acessibilidade  nos  ônibus?  d)  referente  rampa  e
demais equipamentos de segura para que as pessoas necessitem a mobilidade
esta em dia e venha evitar algum tipo de perigo e) Existe relatório de manutenção?
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Se sim, enviar cópia; e) Existe alguma notificação por falta de acessibilidade nos
ônibus ou terminais?
Requerimento nº 37/2025 do Vereador VICTOR R. NASCIMENTO - PL
- requer o envio de ofício ao Colégio São José, com cópia à Secretaria de Educação
Estadual  e  APM-  Associação  de  Pais  e  Mestres  do  Colégio  São  José,  solicitando
informações sobre o andamento do caso referente às denúncias feitas por pais e
responsáveis acerca de livros de literatura considerados impróprios para crianças,
para melhor  esclarecimento,  peço que respondam às seguintes perguntas:  1.  A
escola já analisou as denúncias apresentadas? Se sim, qual foi o resultado dessa
análise? 2. Houve alguma medida concreta adotada, como a retirada dos livros,
revisão  do  material  ou  outra  ação?  3.  A  escola  realizou  alguma  consulta  a
especialistas, pedagogos ou à Secretaria de Educação sobre o conteúdo dos livros?
4.  Os  pais  e  responsáveis  foram informados  oficialmente  sobre  as  providências
tomadas? Caso afirmativo, por qual meio? 5. Existe um prazo para a conclusão da
análise e definição das ações a serem adotadas?
Requerimento  nº  30/2025  do  Vereador  BRUNO  ALFREDO  LAUREANO  -
MDB
- requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia à secretaria de Saúde,
solicitando informações acerca da coletiva de imprensa, que ocorreu no gabinete
do Prefeito Municipal, juntamente com o Vice Prefeito e a Secretaria Municipal de
Saúde,  no  dia  09  de  janeiro  do  corrente  ano,  em  que  foi  informado  sobre  a
abertura de novos processos através de dispensa de licitação a fim de garantir a
continuidade dos serviços na área da saúde do município. Desta forma, requer: 1 –
Seja  enviado  cópia  integral  dos  contratos,  convênios,  dispensas  de  licitação  e
procedimentos  licitatórios  do  Fundo  Municipal  de  Saúde  firmados  a  partir  de
09.01.2025;  2  –  Houve  publicidade  a  estes  atos?  Favor  informar  a  data  da
publicação  e  edição  do  jornal;  3  –  Existe  algum processo  licitatório  programado
pela Secretaria Municipal de Saúde, visando a realização de exames, consultas e
procedimentos  hospitalares  em  andamento?  Em  caso,  informativo  encaminhar
documentos comprobatórios.
 

ORADORES EXTERNOS
1)  LILIANE  FONTENELE:  REPRESENTANTE  DA  PROCURADORIA  ESPECIAL  DA
MULHER, A FIM DE EXPLANAR SOBRE A "SEMANA MUNICIPAL DOS DIREITOS DAS
MULHERES".
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TEMPO: 10 MINUTOS.
 

 
MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA

 
1 - Em única discussão e votação o Veto nº 5/2024 ref.  Projeto de Lei
Ordinária 172/2024 QUE “ESTIMA RECEITA E FIXA A DESPESA DO ORÇAMENTO
DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2025”.
Autoria: Executivo Municipal
2 - Em única discussão e votação o Veto nº 4/2025 ref.  Projeto de Lei
Ordinária 93/2024 que “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO CADASTRO MUNICIPAL
DE  PROTETORES  INDEPENDENTES  E  ENTIDADES  DE  PROTEÇÃO  ANIMAL  NO
MUNICÍPIO DE ITAJAÍ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”
Autoria: Executivo Municipal
3 - Em única discussão e votação o Projeto Substitutivo 2/2025 - Projeto
de  Lei  Ordinária  11/2025  que  SUBSTITUI  O  PROJETO  DE  LEI  ORDINÁRIA  Nº
11/2025, O QUAL ALTERA DISPOSITIVOS NA LEI Nº 7.687, DE 04 DE OUTUBRO DE
2024, QUE REGULAMENTA O PROGRAMA "ARTE NOS BAIRROS" NO ÂMBITO DO
MUNICÍPIO DE ITAJAÍ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Autoria: Executivo Municipal
---Projeto de Lei Ordinária 11/2025
 
NÃO  HÁ  MATÉRIAS  PREVISTAS  PARA  A  ORDEM  DO  DIA  DA  PRÓXIMA
SESSÃO ORDINÁRIA
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